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ICANN75 | Réunion générale annuelle – Programme de bourses de l’ICANN : Réunion d’accueil  
Samedi 17 septembre 2022 – 09h00 à 10h00 KUL 

SIRANUSH VARDANYAN : Est-on prêt à commencer ? Très bien.  

 Bonjour à tous. Veuillez vous asseoir. Nous allons commencer. 

Nous lançons l’enregistrement. Merci beaucoup. Bonjour à tous 

et bienvenue à la réunion de l’ICANN75 et ce groupe des 

nouveaux boursiers. Je suis Siranush, je suis responsable du 

groupe des boursiers comme vous le savez. Vous me connaissez 

certainement déjà car vous avez reçu beaucoup de mes courriels 

durant les mois passés.  

 Vraiment, je suis impatiente de participer à cette réunion car vous 

avoir ici en présentiel, c’est une bonne chose. Nous avons aussi 

cinq boursiers en ligne qui nous rejoignent à distance. Voilà donc 

une séance qui est vraiment hybride, encore une fois une réunion 

hybride pour le groupe des boursiers.  

Tout d’abord, je voudrais partager certaines informations sur les 

statistiques de ce groupe et les plans pour cette semaine de 

réunion. Et nous allons faire un tour de table et nous présenter les 
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uns les autres. Nous avons besoin de connaître les noms ou de 

mettre des noms sur les visages, donc voilà, c’est ce que nous 

allons faire. Je vais vous demander de vous présenter pendant 30 

secondes. Vous aurez 30 secondes, vous allez nous parler de vous 

un peu et de la raison pour laquelle vous êtes ici.   

Nous avons aussi nos collègues de l’équipe d’engagement des 

parties prenantes mondiales qui vont venir nous voir. Lorsqu’ils 

vont arriver dans cette salle, je vais essayer de leur passer la 

parole pour qu’ils se présentent. Certains sont ici déjà. Ensuite, 

nous avons nos mentors aujourd’hui présents, ces personnes qui 

sont vos mentors, qui vous ont permis d’être ici présents. Ce sera 

donc l’opportunité de les rencontrer en présentiel. Et vraiment, je 

suis impatiente de voir ces interactions entre vous et vos mentors 

durant la semaine.  

Tout d’abord, bienvenue à l’ICANN75. C’est une très bonne 

opportunité pour tous d’entre nous d’être ici présents et je 

voudrais vous féliciter et vous devriez vous féliciter vous-même 

d’être ici, d’être présents, les boursiers ICANN75. Sachez que vous 

serez 37 boursiers. Cinq d’entre vous nous rejoindront à distance, 

mais j’espère que ces interactions en présentiel vous donneront 

la possibilité de réseauter, de connaître d’autres personnes. C’est 

une réunion hybride, ce qui donne une opportunité complète 
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pour tous les participants, qu’ils soient à distance ou ici, qu’ils 

puissent se sentir part entière de cette réunion.   

Qui que ce soit peut poser une question, peut lever la main. Tout 

passe partout. Encore une fois, toutes les personnes qui sont ici, 

vous devez cliquer sur le lien Zoom pour pouvoir participer. Nos 

deux séances aujourd’hui, il s’agit du manuel du consensus et 

l’autre réunion… Ce sont des réunions qui sont fermées. Vous 

avez déjà reçu un courriel de ma part avec un lien pour ces deux 

séances. J’espère que nous avons bien compris comment les 

choses vont se passer aujourd’hui.  

Aujourd’hui, c’est une réunion importante pour chacun d’entre 

nous. Il y a une réunion à 17 h 30 qui sera pour la séance de 

réseautage. Ce sera une opportunité pour chacun d’entre nous 

d’apprendre à nous connaître entre nous, de nous présenter aux 

membres de la communauté qui participeront à ce 

rassemblement. Il s’agit de partager des cartes de visite, des 

numéros de téléphone, des contacts. 

Nous allons aussi avoir une petite cérémonie pour faire un 

hommage à Paul Muchene. Ce sera à 17 h 30. Des membres de la 

communauté seront présents, nous aussi d’ailleurs.  
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Bien, bonjour, bienvenue. Il est bon de vous voir. Vous êtes arrivé 

à temps, un peu en retard tout de même. Bienvenue, rejoignez-

nous.   

Avec cela, je voudrais commencer les présentations. Je voudrais 

commencer par nos mentors qui sont ici présents. Nous avons 

Chris. Chris, si vous pouvez prendre la parole, présentez-vous. 

CHRIS DISSPAIN : Bonjour. C’est difficile de parler avec ce masque. Je suis Chris 

Disspain. Il est bon d’être ici. Je suis ravi de faire partie de ce 

programme des mentors et d’être le mentor de mon boursier. Je 

suis là depuis des années. J’ai participé au Conseil 

d’Administration, au conseil de la ccNSO. Je serai très heureux de 

partager une conversation avec vous plus tard si vous avez des 

questions. Si vous me voyez dans les corridors durant la semaine, 

vous pouvez venir me voir et me poser des questions. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Chris.  

 Jenifer. 
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JENIFER LOPEZ : Je suis Jenifer Lopez. Je viens du Panama, je suis gérante au 

niveau du ccTLD .pa. Je suis une mentore de la ccNSO pour cette 

réunion. Je suis heureuse d’être ici avec vous. Si vous avez des 

doutes ou si vous avez des questions, vous pouvez me contacter 

quand vous voulez. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci.  

 Kristina. 

KRISTINA HAKOBYAN : Je suis Kristina, je viens d’Arménie. Je représente la communauté 

du GAC en tant que mentore et je suis heureuse d’être ici. Je suis 

heureuse d’être là pour vous aider. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Kristina. 

 Lilian. 

LILIAN DE LUQUE BRUGES : Bonjour, je m’appelle Lilian, je suis Colombienne. Je suis mentor, 

je viens de la communauté de l’ALAC. J’étais boursière comme 

vous. Je travaille avec le gouvernement colombien. Je suis 

vraiment ravie d’être ici avec vous. Merci. 
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SIRANUSH VARDANYAN : Lilian a commencé à parler et ça m’a rappelé que nous avons de 

l’interprétation en français et en espagnol. Donc bien sûr, vous 

pouvez utiliser les écouteurs et nous vous proposons ce service. 

Nos très bons interprètes sont là et seront présents toute la 

journée. Je les remercie pour leur travail. Si vous avez besoin 

d’écouteurs, allez les chercher.  

 Si vous voulez nous parler en espagnol, allez-y. Pour les gens qui 

ne comprennent pas l’espagnol, allez chercher des écouteurs. Si 

vous n’êtes pas confortable ou à l’aise à parler en anglais, vous 

pouvez participer dans votre propre langue. Nous avons le 

soutien nécessaire pour que nous nous comprenions tous.  

 Afifa. 

AFIFA ABBAS : Je suis du Bangladesh. Je fais partie du caucus RSSAC. Je suis 

mentor du RSSAC. J’ai eu beaucoup de communication à travers 

Zoom avec tous mes mentorés, donc c’est bon de vous rencontrer 

finalement en présentiel. Je vous remercie.  

SIRANUSH VARDANYAN : Je voudrais vous remercier. Et d’ailleurs, j’espère que vous tous 

les boursiers allez m’aider à applaudir vos mentors car ils ont fait 

du bon travail et j’apprécie vraiment leur aide. Comme vous le 

savez, tous nos mentors nous viennent des SO et des AC, donc des 
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communautés de l'ICANN, des organisations du soutien, des 

comités consultatifs. Ils sont là sur une base volontaire, ils sont 

bénévoles. Ils font un travail extraordinaire pour vous aider afin 

de vous intégrer dans ce monde de l'ICANN. J’espère que vous 

avez apprécié ces communications avec eux au préalable 

pendant deux mois avant d’en arriver à cette réunion de 

l'ICANN75. Votre communication ne va pas se terminer là, nous 

allons continuer à coopérer, nous allons continuer à 

communiquer avec nos mentors durant la semaine et même au-

delà.  

 Avec cela, je voudrais commencer avec les présentations de mes 

collègues qui sont déjà là. Je voudrais commencer avec Melissa 

Allgood qui vraiment apporte beaucoup de soutien aux séances 

des boursiers, d’ailleurs au programme complet. 

MELISSA PETERS-ALLGOOD : Si vous avez fait votre travail, vous avez regardé les vidéos, vous 

avez entendu parler… Je vais vous aider durant la séance de cet 

après-midi sur le manuel de consensus. Nous allons aussi parler 

de la manière de communiquer juste avant votre événement de 

réseautage. Certains des mentors seront là.  

 Encore une fois, je suis ravie d’être ici. Je fais partie de l’équipe 

d’élaboration des politiques. Vous allez rencontrer d’autres de 
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mes collègues cette semaine. Et puis, je suis là pour vous aider. Et 

vraiment, je suis impatiente de participer cet après-midi.  

SIRANUSH VARDANYAN : Merci à vous.  

 Je vois qu’il y a certains de mes collègues qui sont là. Nous 

sommes dans la région Asie-Pacifique, donc je voudrais passer la 

parole à notre hôte Jia-Rong. 

JIA-RONG LOW : Bonjour. Encore une fois, je suis vice-président pour les parties 

prenantes de l’engagement au niveau de l’Asie. Je suis 

responsable au niveau de la région Pacifique. Je suis aussi le 

directeur pour le centre de Singapour avec tout le personnel de 

l'ICANN qui travaille dans la région Pacifique. J’espère pouvoir 

vous rencontrer chacun d’entre vous de façon individuelle, de 

mettre des visages sur les voix. Et si vous avez des questions, 

n’hésitez pas à communiquer avec nous, avec moi, avec l’équipe. 

Et encore une fois, bienvenue à Kuala Lumpur en Malaisie. Il est 

très bon de voir tout le monde en présentiel. Nous avons essayé 

pendant deux ans de faire passer cette énergie à travers les liens 

de Zoom et maintenant, il est très bon de pouvoir être avec vous 

ici en votre présence. Bienvenue. 

 Siranush va présenter Yien-Chyn qui fait partie de mon équipe.  
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YIEN-CHYN TAN : Bonjour, je suis responsable de l’engagement pour le bureau de 

l’Asie-Pacifique. Je suis basée à Singapour et vraiment, je suis 

impatiente de pouvoir communiquer avec chacun d’entre vous 

plus tard. Merci. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Yien-Chyn.  

 Save, est-ce que vous voulez commencer ? 

SAVENACA VOCEA : Bonjour à tous. Je suis vice-président régional pour la région 

Océanie et nous avons l’Australie, la Nouvelle-Zélande et toutes 

les îles du Pacifique du sud. Il est donc bon de vous voir tous en 

personne. Et vraiment, je suis impatient d’écouter vos questions 

et de participer à vos conversations.  

SIRANUSH VARDANYAN : Maintenant, je voudrais passer la parole à l’hôte pour l'ICANN76, 

il s’agit de l’équipe de l’Amérique latine et des Caraïbes. 

RODRIGO DE LA PARRA : Merci Siranush. 

SIRANUSH VARDANYAN : Vous êtes prêt à écouter de l’espagnol ? Voilà donc l’opportunité 

d’utiliser les écouteurs, l’interprétation est là. 
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RODRIGO DE LA PARRA : Oui, je vais briser la glace. Bonjour à toutes et à tous. Bienvenue 

à Kuala Lumpur. Et comme il faut dire, nous sommes 

impatients… Attendez. Nous devons attendre que tout le monde 

récupère ses écouteurs. 

SIRANUSH VARDANYAN : C’est pour cela que je vous ai demandé d’aller récupérer les 

écouteurs avant de commencer la réunion. Mais bon, ça va. 

Désolée, êtes-vous prêt ? 

RODRIGO DE LA PARRA : Encore une fois, je vous disais bienvenue à Kuala Lumpur et 

félicitations à tous d’en être arrivés à participer à cette réunion et 

d’avoir obtenu cette bourse. Bien sûr, comme vous le savez, vous 

avez mérité cette bourse et vous êtes arrivé à votre but. Beaucoup 

d’entre nous sont arrivés à travers le programme des boursiers 

donc en fait, c’est un atterrissage un peu souple à l'ICANN. 

L'ICANN est une organisation très complexe. C’est pour cela 

qu’on est là.  

 J’étais boursier moi-même, j’étais comme vous. J’ai été dans la 

première génération des boursiers il y a 15 ans et j’étais en fait 

presque un enfant quand j’ai commencé. Merci Siranush. Et bien 

sûr, pour la prochaine réunion, nous espérons vous voir à Cancún. 

Cela fait trois ans qu’on attend de vous recevoir là-bas à Cancún 
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et c’est bon maintenant de pouvoir finalement le faire. Merci à 

tous.  

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Rodrigo. Nous n’avons que 15 ans, nous sommes encore 

très jeunes. Nous avons encore du temps.  

 Naela, notre collègue d’Amérique du Nord, à vous la parole. 

NAELA SARRAS : Merci Siranush. Je voudrais rebondir sur ce que disaient mes 

collègues. C’est formidable d’être ici, de voir ces nouveaux 

visages et d’avoir cette occasion de rattraper le temps perdu avec 

chacun d’entre vous. Si vous êtes ici venant de l’Amérique du 

Nord, je souhaite pouvoir vous rencontrer cet après-midi au cours 

de la séance de cet après-midi. Je m’occupe de la région 

Amérique du Nord et nous allons accueillir en juin prochain notre 

prochaine réunion de l'ICANN à Washington D.C.  

 Félicitations à Siranush de continuer ce programme. Il est bon de 

revenir en présentiels. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci, c’était Naela Sarras, vice-présidente pour la région 

d’Amérique du Nord. Bienvenue.  



ICANN75 – Programme de bourses de l’ICANN : Réunion d’accueil                                            FR 

 

Page 12 sur 36 
   

 Je vois Adam Peake de l’Europe. À vous la parole. 

ADAM PEAKE : Je suis heureux de vous retrouver. Je m’appelle Adam Peake, je 

m’occupe de l’équipe d’engagement des parties prenantes en 

Europe. Je m’occupe aussi de l’engagement auprès de la société 

civile. Si vous avez des questions sur l’engagement de l'ICANN 

auprès de la société civile, n’hésitez pas à me contacter. 

 En ce qui concerne le déroulement des réunions, nous aurons 

notre prochaine réunion générale annuelle à Hambourg. Notre 

vice-président régional sera peut-être à notre réunion de cet 

après-midi. Chris Mondini sera probablement avec nous.  

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Adam. Voilà notre partie d’introduction.  

 Pierre, à vous la parole. 

PIERRE DANDJINOU : Merci. Bonjour à tous. Je suis vice-président chargé de l’Afrique. 

Je suis heureux d’être ici à nouveau avec les boursiers. En ce qui 

nous concerne, nous nous intéressons à interagir avec tout ce qui 

a trait à l’engagement en Afrique.  



ICANN75 – Programme de bourses de l’ICANN : Réunion d’accueil                                            FR 

 

Page 13 sur 36 
   

 Je suis basé au Bénin en Afrique de l’Ouest et j’ai des membres du 

personnel au Kenya avec qui nous allons interagir. Il y a notre 

directeur des opérations. Je suis heureux de participer à notre 

séance d’espace Afrique qui se déroulera lundi dans cette même 

salle. Ce sera un rapport sur nos activités en Afrique et nos projets 

en cours. Je vous souhaite vivement de participer à cette réunion.  

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Pierre, merci d’être ici.  

 Est-ce qu’il manque quelque chose ? 

YAOVI ATOHOUN : Mon nom est Yaovi Atohoun. Pierre a déjà parlé de notre équipe. 

Ce que je voulais ajouter, c’est que j’ai été fellow pendant 

l’ICANN36 en 2009 en Corée du Sud. Pour ajouter que ce 

programme est un programme important parce que cela donne 

une opportunité d’apprendre beaucoup de choses en une 

semaine, donc c’est une très bonne opportunité. Et donc, Pierre 

a déjà dit que notre équipe est là si les fellows venant d’Afrique 

ou bien de toute région ont des sujets. Donc essayez de vous 

approcher de nous, même la couleur de la lanière, ne vous gênez 

pas ou on peut se serrer les mains aussi. Donc on peut se 

rencontrer pendant la semaine pour plus d’informations. Merci 

beaucoup. 
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SIRANUSH VARDANYAN : Merci Yaovi.  

 C’est difficile de voir le visage de tout le monde avec cette 

lumière. Oui, nous avons parlé de votre lanière. Il y a trois 

couleurs. Vous pouvez prendre les trois si vous voulez, mais le 

rouge représente la couleur de la personne qui ne souhaite pas 

trop se rapprocher, qui souhaite garder sa distance, donc essayez 

de garder votre distance lorsque vous saluez ces personnes. Le 

jaune, il s’agit là de vous saluer avec une certaine distance tout 

de même sans vous serrer la main. Et le vert, je vois que beaucoup 

de boursiers ont adopté la couleur verte, donc ce sont des gens 

qui se donneront volontiers l’accolade. S’il vous plaît, lorsque 

vous verrez les membres de la communauté avec les différentes 

couleurs, respectez ces choix. Si vous n’êtes pas à l’aise de donner 

l’accolade aux personnes qui sont en vert, ces personnes devront 

respecter votre choix. S’il vous plaît, quand vous parlez aux gens, 

veuillez observer la couleur de leur lanière pour pouvoir respecter 

les désirs de chacun.  

 Sur ce, je connais les boursiers nommément. J’ai du mal en fait à 

identifier tous les noms, donc je pense que ce serait l’occasion 

pour nous de donner le temps à chacun de se présenter et de nous 

dire qui vous êtes, d’où vous venez en 30 secondes, une 

présentation très rapide en 30 secondes. 
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 Sans oublier que nous avons un service d’interprétation. S’il vous 

plaît, parlez à un rythme modéré, dites votre nom de façon claire 

en vous présentant. Cet outil sera utilisé tout au long de la 

réunion. Chaque fois que vous souhaitez prendre la parole, 

n’oubliez pas de vous présenter. Je m’appelle Siranush 

Vardanyan et je parle en mon propre nom ou je représente telle 

ou telle organisation ; ainsi, les gens pourront entendre votre 

nom et ils pourront se souvenir de votre visage. Et c’est par là que 

tout commence – les interactions, le réseautage. Vous pourrez 

ainsi retirer beaucoup de votre participation en tant que boursier.  

 Maintenant, commençons à notre droite et donnons la parole à la 

personne qui est en bout de table.  

ABDULLAH QAMAR : Bonjour, je m’appelle Abdullah, je viens du Pakistan. C’est ma 

première réunion ICANN en tant que boursier. Je suis très 

heureux de pouvoir apprendre, interagir et rencontrer de 

nouvelles personnes. Merci. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Abdullah. Bienvenue. 

KAPIL GOYAL : Bonjour, je m’appelle Kapil. Je suis professeur au Punjab en Inde 

et au cours des 20 dernières années, j’ai participé à de nombreux 
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forums. Nous préconisons différentes solutions pour un Internet 

plus stable, plus sécurisé. Merci beaucoup. 

SIRANUSH VARDANYAN : Prochain intervenant. Oui, s’il vous plaît, je voudrais vous 

demander votre nom. 

KAPIL GOYAL : Je m’appelle Kapil Goyal d’Inde. 

SIRANUSH VARDANYAN : Kapil, bienvenue. Maintenant, nous allons vous demander de 

ralentir car vous parlez très rapidement. Nos interprètes ont du 

mal à interpréter correctement. Bienvenue à l’ICANN75.  

KAPIL GOYAL : Merci. Prochain intervenant.  

PUTERI AMEENA : Bonjour à tous. Je m’appelle Puteri Ameena de Malaisie. Je suis 

boursière de l'ICANN75. Je m’occupe de la gouvernance depuis 

peu de temps. Je suis une nouvelle venue et je suis heureuse de 

vous rencontrer. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci beaucoup. Merci de cette participation à l'ICANN75. Merci 

pour toutes les informations que vous fournissez aux boursiers 

qui viennent en Malaisie, votre pays. Merci d’être avec nous et 

bienvenue au programme de bourses, dans cette famille.  
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PAVEL FARHAN : Bonjour, je m’appelle Pavel Farhan. Je suis à l’origine du 

Bangladesh, mais j’ai grandi en Thaïlande. Aujourd’hui, je 

représente le laboratoire d’éducation et de recherche de 

Bangkok. C’est la quatrième fois que je participe à une réunion de 

l'ICANN. C’est la première en présentiel. À l'ICANN68, je faisais 

parie des NextGen, qui aurait dû se dérouler ici à Kuala Lumpur. 

C’est mieux, car mieux vaut tard que jamais. C’est formidable de 

vous voir en présentiel. 

SIRANUSH VARDANYAN : Pavel, c’est formidable de pouvoir vous voir.  

 Pour tous nos collègues GSE, il y a donc très peu de collègues qui 

ont été en présentiel à une réunion de l'ICANN avant l'ICANN75. 

Nous avons des boursiers qui ont participé à des réunions 

virtuelles, mais c’est la première fois qu’ils participent en 

présentiel. Je suis tout à fait étonnée du nombre de tous les 

collègues qui nous rejoignent virtuellement et qui maintiennent 

leur engagement et leur désir de participer. Et toutes ces 

personnes sont ici maintenant. Bienvenue Pavel.  

 Mouloud. 

MOULOUD KHELIF : Mouloud Khelif, Genève, Suisse. Je suis aussi Canadien. Je suis 

originaire d’Algérie en Afrique du Nord. C’est la deuxième fois que 
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je suis boursier. La première fois, l'ICANN73 était ma première 

réunion et c’était en virtuel. Maintenant, c’est la première réunion 

à laquelle je participe en présentiel. Je me sens comme un 

nouveau venu et j’ai hâte d’interagir avec chacun d’entre vous au 

cours de la semaine.  

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Mouloud. Vous êtes comme Pavel, des boursiers virtuels qui 

ont donné une très bonne impression, non seulement pour moi, 

mais aussi pour tous les mentors.  

 Allez-y, prochain intervenant. 

ABDULLAH AKCAM : Je m’appelle Abdullah, je viens de Turquie. Je m’occupe des 

registres depuis quelques années. Je m’occupe de la 

communauté de l'ICANN ccNSO. C’est la deuxième fois que je suis 

boursier. Pour l'ICANN72, c’était en virtuel. Cela ne compte pas je 

pense, car cela n’était pas en présentiel. Le présentiel, c’est très 

important pour l’interaction. J’espère avoir de bonnes 

discussions avec chacun d’entre vous, notamment sur les noms 

de domaine. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Abdullah. En effet, parfois, c’est très difficile de dire 

pourquoi la participation virtuelle ne compterait pas. Vous n’êtes 

pas un nouveau venu. En tout cas, nous vous souhaitons la 
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bienvenue à votre première réunion en présentiel. Profitez-en. Je 

suis heureux de savoir que vous faites partie de la communauté 

ccNSO. Continuez le bon travail, merci. 

 Sangai. 

SANGAI MOLIWULO : Bonjour, je m’appelle Sangai. Je viens du Liberia. Ma première 

participation en tant que boursière, c’était l'ICANN74 à La Haye. 

Je suis régulatrice au Liberia. Je suis aussi membre du groupe 

chargé de la gouvernance. J’ai participé au forum de 

gouvernance Internet 2022 et je m’occupe aussi donc de tout ce 

qui a trait aux domaines génériques de premier niveau au Liberia.  

SIRANUSH VARDANYAN : Vous ne voyez pas mon sourire, mais je suis très heureuse de vous 

voir et j’ai le sourire. Bienvenue.  

ANNETT BANUKE ONCHANA : Bonjour à tous. Je m’appelle Annett Banuke, je viens du Kenya. 

C’est ma première réunion de l'ICANN. Je suis heureuse d’être ici 

et je prévois d’apprendre, d’interagir et de m’impliquer.  

SIRANUSH VARDANYAN : Bienvenue à ce monde nouveau.  

 Prochain intervenant.  
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CHOKRI BEN ROMDHANE : Bonjour à tous. Je suis très heureux d’être ici. C’est la troisième et 

la dernière opportunité pour moi d’être avec vous dans ce 

programme de bourses. Je suis originaire de Tunisie, je travaille 

avec la communauté du Moyen-Orient et de l’Afrique. Je suis très 

heureux d’être ici pour la dernière fois dans ce programme. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci. Ce n’est pas la dernière opportunité car vous serez boursier 

à vie ; si vous êtes boursier une fois, vous êtes boursier toujours. 

Vous faites partie de cette famille de boursiers. Restez avec nous 

et vous le savez, les boursiers le savent, à chaque fois que nous 

faisons des activités pour la promotion en cours, tous les 

boursiers sont bienvenus. Sachez-le. 

UDEEP BARA : Bonjour à tous. Je m’appelle Udeep Bara, je viens du Népal. Je 

travaille à la fédération informatique. C’est une organisation à 

but non lucratif. Nous travaillons pour la communauté pour 

développer des programmes au Népal. Je suis boursier. En fait, 

c’est ma quatrième réunion ICANN. J’ai participé aussi à l'ICANN 

en ligne. Merci de me recevoir. Je suis aussi reconnaissant vis-à-

vis des mentors. Merci à Siranush de proposer ce programme. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci.  
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 Giannina. Encore une boursière qui m’a beaucoup impressionnée 

par sa participation. 

GIANNINA RAFFO : Bonjour.  Je m’appelle Giannina. Je viens du Venezuela, je vis 

maintenant à Washington D.C. Je suis devenue boursière à 

l'ICANN70. Ma première réunion devait être à Cancún et bien sûr, 

j’étais très contente et là, le monde a changé d’un seul coup. Je 

suis ravie d’être ici finalement. Je suis impatiente de faire partie 

de ce groupe. Je suis très contente de pouvoir parler avec 

différents groupes. Je représente une organisation au Venezuela 

qui travaille pour les données publiques, surtout sur les 

thématiques économiques. Tout cela est très important pour la 

communauté, donc je veux en apprendre plus et ramener toutes 

ces informations à mon équipe. Merci à mon mentor et merci de 

m’avoir reçue ici. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Giannina, nous sommes contents d’avoir votre 

participation. L’Amérique latine et l’Amérique du Nord devraient 

travailler pour vous. En fait, vous êtes une très bonne addition à 

la région et la communauté en général. Bienvenue. 

OSCAR GUIDICE : Bonjour, je m’appelle Oscar Guidice. Je suis Argentin. Je vis en ce 

moment en Uruguay, je travaille pour le ministère de 

l’Environnement en Uruguay. Je suis un administrateur de 
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structures dans l’information et la technologie. Je représente un 

centre de [inaudible] dans la technologie. Avec certains de mes 

collègues qui sont ici, nous faisons partie d’une association qui 

s’occupe des études technologiques liées à l’Internet.  

 Pour moi, c’est la première réunion ICANN. J’espère pouvoir 

participer au groupe lié à la technologie. Merci de m’avoir reçu.  

SIRANUSH VARDANYAN : Communiquez avec nos collègues du GSE pour qu’ils puissent 

vous diriger vers les groupes techniques et voir qui vous allez 

pouvoir rejoindre, avec qui vous allez pouvoir communiquer.  

 Je voudrais donner la parole à Seun Ojedeji qui est là. Je voudrais 

qu’il prenne la parole pour se présenter. Bienvenue Seun. 

SEUN OJEDEFI : Bonjour. Je souris car je ne m’attendais pas à prendre la parole. 

Bonjour à tous, je suis Seun Ojedeji. J’étais boursier moi aussi. 

Encore une fois, quand on est boursier, on est toujours boursier. 

Je suis boursier depuis l’ICANN52 à Singapour et maintenant, je 

suis directeur d’AFRALO. Si vous êtes un boursier qui nous vient 

du continent africain et que vous voulez participer au travail 

d’AFRALO, rejoignez-nous, rencontrez-nous. Beaucoup de mes 

collègues sont ici d’ailleurs. Il y a Raymond qui est là à côté de 

moi. Et bien sûr, on peut parler plus tard. Merci. 
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 SIRANUSH VARDANYAN : Merci Seun. Je voulais que vous vous rappeliez votre période de 

boursier. Raymond est là aussi. Raymond était un boursier pour 

nous, d’ailleurs quand on a commencé à travailler à distance, et 

je suis heureuse de voir qu’il ne s’en est pas arrêté là. Il a continué 

à s’impliquer et il fait partie maintenant de l’ALAC, la 

communauté At-Large. Raymond, vous voulez prendre la parole ? 

RAYMOND MAMATTAH : Bonjour. On est encore le matin, n’est-ce pas ? Je suis très 

heureux d’être ici avec vous. Je n’ai pas eu l’opportunité de 

participer à un programme de boursiers en présentiel à l’époque. 

Quand j’ai été sélectionné, la COVID est arrivée, donc nous 

n’avons pas eu la possibilité de nous voir en présentiel. Donc 

vraiment, je vous encourage à profiter de cette opportunité pour 

réseauter car je sais que c’est très important. Je suis ravi d’être 

ici. Merci. 

SIRANUSH VARDANYAN :  Merci Raymond. Si vous avez des questions liées à l’ALAC, donc 

au comité At-Large, Raymond est toujours là pour vous comme 

l’a dit Seun. 

 Nous avons une main levée dans Zoom. Moustapha, vous 

m’entendez ? Moustapha, vous avez la parole, allez-y. 
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ABAKAR MOUSTAPHA : C’est ma première réunion [inaudible]. Ça fait déjà [huit] réunions 

constitutives de l'ICANN que je prends part. [inaudible] de 

l’organisation House of Africa. Je suis également le coordinateur 

de l’école [tchadienne] de la gouvernance de l’Internet. Je fais 

partie également du programme du [inaudible] 2022. Je n’ai pas 

eu l’honneur d’être avec vous en présentiel cette fois-ci, mais je 

souhaite pouvoir vous rencontrer à la prochaine réunion. Merci. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Moustapha.  

 En fait, j’allais passer la parole à nos participants à distance, nos 

boursiers qui sont là en ligne. Moustapha, vous faites partie de la 

famille des boursiers. Vraiment, nous aimerions que vous soyez 

avec nous en présentiel, mais votre participation en virtuel vous 

donne une opportunité similaire, donc ne vous sentez pas isolé. 

Si vous avez besoin de quelque soutien que ce soit, levez la main. 

Quelqu’un ici dans la salle nous rappellera toujours qu’il y a 

quelqu’un en ligne qui veut poser une question, n’est-ce pas ? 

 Sávyo, vous voulez prendre la parole ? 

SÁVYO VINÍCIUS DE MORAIS : Bonjour, je m’appelle Sávyo De Morais du Brésil. En fait, c’est ma 

troisième réunion. J’étais ambassadeur NextGen. Cette fois-ci, 

c’est ma deuxième réunion en tant que boursier. Ma première 
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participation était virtuelle avec la réunion de Cancún. Je suis un 

membre du groupe pour l’acceptation universelle. Je participe à 

certaines activités de renforcement des capacités aussi. Bien sûr, 

je voulais aussi vous mentionner que je suis membre de l’IoT. 

C’est une organisation qui fait des recherches sur la sécurité IoT, 

la sécurité sur l’Internet pour les utilisateurs finaux. J’ai de grands 

intérêts aussi pour tout ce qui est acceptation universelle et la 

sécurité cybernétique. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci. 

EUNICE COELLO : Bonjour à tous. Je m’appelle Eunis, je viens du Mexique. Je suis 

du monde universitaire, l’Université de la technologie au 

Mexique. Je participe à une commission qui essaye de créer une 

approche communautaire par rapport à l’écosystème de 

l’Internet interuniversitaire, donc pour tous les participants 

universitaires. Excusez-moi, je suis très nerveuse. 

 Comme je l’ai dit avec mes partenaires, nous avons créé en 

Amérique latine un groupe sur l’Internet des objets. Mon intérêt 

en tant qu’universitaire, c’est de rassembler tous ces groupes 

dans l’écosystème de l’Internet. Je pense que cette génération 

doit apprendre, doit connaître toutes ces choses, donc nous 
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essayons de les aider à savoir comment participer en Amérique 

du Sud. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Eunice, j’apprécie votre effort. Vous essayez de parler en 

anglais, vous vous faites de votre mieux, mais si vous ne vous 

sentez pas à l’aise, vous savez que vous avez toujours la 

possibilité d’obtenir du soutien ici et de parler en espagnol. Mais 

on apprécie votre effort. 

LIUBOMIR NIKIFOROV : Bonjour. Je préfère parler sans masque parce que c’est plus facile 

de nous reconnaître. Je suis monsieur Nikiforov. Je viens de la 

région européenne. Je fais un doctorat sur la protection des 

données privées. J’étudie au Venezuela. C’est ma deuxième 

participation à une réunion de l'ICANN, la première fois en tant 

que NextGen et la deuxième fois en tant que boursier.  

 Je voudrais essayer de contribuer avec toute mon expérience 

dans le domaine économique. Je vois qu’il y a beaucoup de gens 

qui travaillent dans l’IT. Moi aussi, j’espère trouver des gens qui 

ont des points communs avec moi. Je suis vraiment impressionné 

par rapport à tout ce que j’ai entendu, toutes les informations que 

j’ai reçues. Je voudrais vous inviter à me rejoindre et peut-être à 

aller prendre un pot pour qu’on puisse s’engager d’une manière 

un peu moins officielle. 
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SIRANUSH VARDANYAN : Merci [Nicholas].  

 Il nous reste 10 minutes mais j’aimerais que tout le monde puisse 

avoir l’opportunité de se présenter. Allez-y. 

I-PING PAN : Bonjour à tous, je suis I-Ping Pan, je viens de Taïwan. Je 

participe… directeur de registre en Chine. C’est ma première 

réunion en présentiel à l'ICANN, donc je suis très content et je 

remercie tout le monde. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci. 

PETER MMBANDO : Bonjour à tous, je m’appelle Peter Mmbando. Je viens de 

Tanzanie. Je suis directeur exécutif de l’initiative numérique et 

technique. Je suis heureux d’être ici avec vous et je suis impatient 

de pouvoir apprendre plus, de m’impliquer plus, de rencontrer 

plusieurs personnes et de participer dans l’avenir. Merci. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Peter. 

NAMRA NASEER : Bonjour, je suis Namra Naseer, je suis du Pakistan. Je fais des 

recherches sur les politiques. En fait, je travaille avec une 

organisation à Washington D.C. Je suis engagé avec toutes les 
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affaires pakistanaises aux États-Unis. Je participe à la 

gouvernance de l’Internet depuis quelques années. Je suis là 

pour la première fois à l'ICANN en présentiel et vraiment, je suis 

impatient de participer durant la réunion. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Namra. Sachez qu’il faudrait parler un peu plus doucement, 

lentement pour l’avenir, parce qu’il est un peu difficile de suivre 

votre élocution.  

LAVISH MENSAH : Je m’appelle Lavish Mensah. Je viens du Ghana. Il s’agit là de ma 

première réunion de l'ICANN. J’ai commencé à participer à 

travers le DNSSEC en 2020. J’étais boursier et de là, j’ai eu 

l’opportunité de faire du bénévolat avec un groupe qui s’appelait 

EGIGFA dont la thématique était les finances, les médias et 

réseaux sociaux. À travers cette activité, j’en suis arrivé à ce 

programme de bourses. Aujourd’hui, je veux m’impliquer un peu 

plus dans cet espace et je suis un pro d’un monde, un Internet. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci à vous. Sachez que Lavish vient juste de se marier, vendredi 

dernier en fait, donc félicitations. Il est là malgré tout avec nous. 

Donc bienvenue Lavish. 

GABRIEL KARSAN : Bonjour, je m’appelle Gabriel Karsan. Je viens de Tanzanie. Je 

représente la jeunesse du monde entier. Je suis actif dans la 
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gouvernance de l’Internet depuis cinq ans. Je suis de cette 

génération qui vraiment se préoccupe de l’écosystème de 

l’Internet. Je suis vraiment ravi d’être ici et de discuter des 

politiques liées à l’Internet. Et je veux voir cela du côté de la 

société civile. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Karsan.  

 Olévié, vous voulez prendre la parole ? 

OLÉVIÉ KOUAMI : Je vais parler français. Je suis Olévié Kouami. Je suis originaire du 

Togo, mais je réside au Sénégal depuis bientôt cinq ans. J’ai 

rejoint l'ICANN en janvier 2013, la constituante qui s’appelle 

NPOC. C’est la toute dernière constituante créée au sein de la 

GNSO en juin 2011. J’avais gagné une bourse fellow pour 

l'ICANN47 à Johannesburg, mais j’ai raté mon avion et je n’ai pas 

pu y aller. Mais je me suis tout de suite engagé dans le groupe de 

travail sous le leadership de monsieur Chuck Gomes, qui fut le 

premier Ethos Award. Nous avons dirigé un groupe de travail sur 

la politique et l’implémentation de nouvelles politiques où j’étais 

vice-président.  

 Je m’étais tellement engagé que j’ai bénéficié d’une bourse 

honoraire pour participer à l'ICANN53 à Buenos Aires. Mais 
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j’avoue que dans tout cela, j’ai toujours eu l’impression 

d’apprendre sur le tas. Je me suis toujours dit qu’un jour, il 

faudrait que je me présente officiellement dans un programme de 

bourse pour pouvoir apprendre un peu plus classiquement.  

 Il faut dire que j’ai même été membre du bureau exécutif du 

NPOC pendant quatre ans, ce qui m’a permis d’assister à 

l'ICANN60 à Abu Dhabi. Et puis après, en 2017, j’ai rejoint l’ALAC à 

travers AFRALO et j’ai participé à l'ICANN59 à Johannesburg. Et 

puis voilà, je suis à ma première vraie réunion Fellowship. J’avoue 

que c’est un milieu très complexe et je suis en train de me 

chercher toujours. Cette fois-ci. Je compte rejoindre le caucus du 

RSSAC. Je vous remercie. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci et bienvenue Olévié. 

ERNEST MAFUTA : Bonjour, je m’appelle Ernest Mafuta. Je suis président de mon 

groupe sur l’accès Internet. Nous sommes un groupe de la société 

civile d’intérêts spéciaux et je suis ravi d’être ici. Je vous remercie. 

Merci. 

AMINA RAMALLA : Bonjour à tous. Je m’appelle Amina Ramalla. Je viens du Nigéria, 

je travaille pour la commission technique au Nigéria. Nous 

travaillons pour les télécoms au Nigéria. Ceci est ma deuxième 
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réunion présentielle à l’ICANN. Je suis venue à l'ICANN62 au 

Panama et je suis impatiente de pouvoir contribuer et d’en 

apprendre de tous. Merci. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci à vous.  

MOHAMED ABDELHAFEZ : Bonjour, je m’appelle Mohamed Abdelhafez. Je viens de l’Internet 

Society du Soudan, un opérateur de registre .sudan. Je suis 

impliqué dans la communauté locale depuis 2012. Ceci est ma 

première réunion de l'ICANN en présentiel. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci et bienvenue. 

KHALED SAIFULLAH : Bonjour à tous, je suis Khaled Saifullah. Je viens du Bangladesh. 

Je travaille pour l’organisation dont je suis secrétaire général. 

C’est ma première réunion de l'ICANN. J’espère pouvoir connaître 

tout le monde et en apprendre plus sur les politiques de l'ICANN. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci.  

 Nabeel, à vous. 
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NABEEL YASIN : Je suis Nabeel Yasin du Yemen. Je suis très content d’être ici avec 

vous. Je travaille dans le domaine technique. J’ai commencé 

mon premier groupe pour justement combler les carences dans 

ma communauté lorsqu’il s’agit de l’Internet. C’est ma première 

réunion. En fait, c’est ma deuxième parce que la première réunion 

était l'ICANN73 en virtuel. Merci Siranush de m’avoir donné cette 

opportunité.  

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Nabeel. Nabeel m’a vraiment impressionnée par sa 

participation virtuelle et c’est bon de le voir ici en présentiel. 

Encore une fois, bienvenue à Nabeel.  

[ABD AL-ALIM] : Bonjour à tous. Je m’appelle [Abd Al-Alim], je viens d’Irak. Pour 

moi, c’est la première fois. Merci à tous.  

SIRANUSH VARDANYAN : Bienvenue. 

[ORATEUR NON IDENTIFIÉ] : Bonjour, je suis heureux d’être ici. Je suis du ccTLD Irak. C’est ma 

deuxième réunion de l'ICANN. 

[ORATRICE NON IDENTIFIÉE] : MA première réunion, c’était l'ICANN66 à Barcelone. Encore une 

fois, je suis ravie d’être ici. Merci. 



ICANN75 – Programme de bourses de l’ICANN : Réunion d’accueil                                            FR 

 

Page 33 sur 36 
   

[INAUDIBLE] : Bonjour, je m’appelle [inaudible] des communications. C’est la 

première fois pour moi et j’espère d’acquérir davantage 

d’expérience. Merci. 

[INAUDIBLE] :  Bonjour à tous. Je m’appelle [inaudible]. Je viens de l’Irak, je 

travaille avec mon équipe CMC Irak, je suis heureux d’être ici.  

[INAUDIBLE] : Bonjour à tous. Je m’appelle [Mohamed Brahim] des 

communications en Irak. Je travaille dans le département 

informatique. J’espère bénéficier de l’expérience de chacun ici 

présent.  

SIRANUSH VARDANYAN : Bienvenue à tous. Je suis heureuse de voir la délégation de l’Irak 

à notre séance de rencontre. Nous n’avons pas de boursiers 

irakiens, mais j’espère en avoir à l’avenir. Merci de votre présence 

ici.  

 Est-ce qu’il y a d’autres personnes qui souhaitent se présenter ? 

Je voudrais donner la parole à mon collègue Nicolás, c’est la 

personne dont nous parlions du point de vue technique. Il vient 

d’arriver. 

NICOLÁS ANTONIELLO : Bonjour, je m’appelle Nicolás Antoniello. Je suis le responsable 

de l’engagement pour la région latine. C’est mon ma première 
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réunion ICANN. Je m’implique auprès de cette communauté 

depuis des années, mais je ne suis jamais venu à une réunion 

ICANN. C’est ma première participation.  

 En ce qui me concerne, je suis ici pour échanger, pour parler de 

tous les sujets qui vous intéressent, toutes les thématiques 

techniques. Nous avons toute une semaine devant nous et nous 

avons beaucoup de choses à nous dire et beaucoup d’échanges 

en vue.  

SIRANUSH VARDANYAN : Merci Nicolás.  

 Est-ce qu’il y a d’autres personnes qui souhaitent se présenter ? 

Merci.  

GRACE INGABIRE : Je viens du Rwanda, je représente le ccTLD. C’est ma première 

réunion ICANN et je suis heureuse d’être ici. Je voudrais en 

apprendre davantage sur les bourses fournies par l'ICANN. 

SIRANUSH VARDANYAN : Merci.  

 Je vois aussi un ami qui est toujours boursiers et c’est mon 

collègue du Moyen-Orient. 
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FAHD BATAYNEH : Je m’appelle Fahd, je travaille pour l'ICANN. Je fais partie de 

l’équipe de l’engagement des parties prenantes mondiales. Je 

viens du Moyen-Orient. Si vous êtes du Moyen-Orient, je serais 

heureux d’échanger avec vous. Bien sûr, j’ai participé au 

programme de bourses. Vous avez entendu ce slogan : boursier 

une fois, toujours boursier. 

SIRANUSH VARDANYAN : Nous souhaitons la bienvenue à Fahd.  

 Merci de vous joindre à nous. Merci de vous être joints à nous. 

C’est une opportunité formidable de faire connaissance. J’oublie 

parfois les noms, les visages à cause des masques. Mais s’il vous 

plaît, portez vos badges, portez vos bracelets pour les 

[complications] au processus d’entrée.  

 Nous avons un programme très chargé aujourd’hui. J’ai hâte de 

vous retrouver à nos deuxième et troisième séances, le manuel du 

consensus et l’art des échanges faciles. Ces séances sont 

réservées aux boursiers. Nous inviterons aussi les NextGen. Mais 

s’il vous plaît, soyez ponctuels à chacune de nos séances pour 

respecter les intervenants. Vous pouvez prendre votre café, vous 

avez la possibilité de faire du réseautage, mais si vous voulez 

participer à une séance, soyez ponctuel. Nous avons à 17 h 30 le 

réseautage pour les boursiers. Saisissez cette occasion pour 
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connaître la communauté ICANN, mais aussi pour faire 

connaissance les uns avec les autres.  

 Ce que j’ai retiré principalement du programme des bourses, 

vous savez que j’ai été boursière à l'ICANN30, à l’époque, je ne 

connaissais personne, je ne savais rien de l'ICANN, mais c’est ainsi 

que nous commençons notre engagement : en rencontrant des 

gens, en nous présentant, en échangeant, en posant des 

questions. S’il vous plait, posez des questions. Si nous ne 

connaissons pas vos besoins, nous ne pourrons pas vous aider. Je 

suis ici, nos mentors sont ici, nos collègues GSE sont ici. Notre 

communauté souhaite la bienvenue aux boursiers. Bienvenue à 

l'ICANN75 et je me réjouis de notre semaine d’interactions.  

 Sur ce, la séance est levée. Merci beaucoup. 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


